

ABSTRAK

Muhammad Budi Utomo, 17104163057, Pemberian Bantuan Kepada Masyarakat Oleh Tim Kampanye Calon Anggota Legislatif Dalam Pemilu Tahun 2019 studi kasus Desa Mronjo Kecamatan Selopuro Kabupaten Blitar, Jurusan Hukum Tata Negara, IAIN Tulungagung, 2020, Pembimbing Dr. Kutbuddin Aibak, S.Ag., M.H.I

Kata Kunci : Pemberian Bantuan Oleh Tim Kampanye Calon Anggota Legislatif dalam Hukum Positif dan Hukum Islam

Penelitian ini dilatar belakangi karena adanya praktek pemberian bantuan kepada masyarakat ketika mendekati pemilu setiap tahunnya di desa Mronjo Kecamatan Selopuro Kabupaten Blitar, padahal dalam Peraturan Komisi Pemilihan Umum nomor 23 Tahun 2019 telah mengatur terkait pemberian yang diperbolehkan saat berkampanye.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana pemberian bantuan kepada masyarakat oleh tim kampanye calon legislatif pada pemilu 2019 di Desa Mronjo Kecamatan Selopuro kabupaten Blitar? 2) Bagaimana pemberian bantuan kepada masyarakat oleh tim kampanye calon legislatif pada pemilu 2019 di Desa Mronjo Kecamatan Selopuro kabupaten Blitar dalam perspektif hukum positif? 3) Bagaimana pemberian bantuan kepada masyarakat oleh tim kampanye calon legislatif pada pemilu 2019 di Desa Mronjo Kecamatan Selopuro kabupaten Blitar dalam perspektif hukum Islam?

Metode penelitian yang digunakan adalah metode kualitatif dan jenis penelitian lapangan. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini berupa pengamatan, wawancara, reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan dan verifikasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Proses pemberian bantuan kepada masyarakat yang dilakukan oleh tim kampanye calon anggota legislatif. 2) Bentuk pemberian bantuan yang diberikan kepada masyarakat oleh tim kampanye calon anggota legislatif dan Pemberian bantuan kepada masyarakat dalam hukum positif 3) Bentuk pemberian bantuan yang diberikan kepada masyarakat oleh tim kampanye calon anggota legislatif dan Pemberian bantuan kepada masyarakat dalam hukum positif.

ABSTRACT

Muhammad Budi Utomo, 17104163057, Giving Gift Helping for Society from Candidate Campaign Team for Legislative Members in 2019 General Election Case Study Mronjo Village Selopuro District Blitar Regency, Constitutional Law Departement, State Islamic Institute of Tulungagung, 2020, Advisor by: Dr. Kutbuddin Aibak, S. Ag., M.H.I.

Keywords : Giving Fringe Benefit from Candidate Campaign Team for Legislative Member in Positive Law and Islamic Law.

This research was motivated by there is the practice of giving fringe benefits for society approaching general election every year in Mronjo Village Selopuro District Blitar Regency, whereas in General Election Commission number 23 of 2019 explain regarding gifts that are allowed while campaigning.

Problems of this research were: 1) how is giving gift helping for society from candidate campaign team for legislative members in 2019 Genelar Election in Mronjo Village Selopuro Distict Blitar Regency? 2) how is giving gift helping for society from candidate campaign team for legislative members in 2019 Genelar Election in Mronjo Village Selopuro Distict Blitar Regency in positive law perspective? 3) how is giving gift helping for society from candidate campaign team for legislative members in 2019 Genelar Election in Mronjo Village Selopuro Distict Blitar Regency in Islamic law perspective?

Research Method was used is qualitative method type field research. Collecting data method in this research were observation, interview, data reduction, data display, giving conclusion, and verification.

Results of this research show : 1) the process of giving gift helping for society conducted by candidate campaign team for legislative member. 2) Giving gift helping conducted by campaign team was contrary to existing provisions. 3) Campaign method applied by campaign team with legislative member candidate wasn't accordance with existing regulations.

الخص

محمد بودي أتومو، 17104163057، إعطاء المرفد الى المجتمع من فرقة داعية المرشح لأعضاء التشريعي في الإنتخابات سنة 2019 دراسة متعددة في قرية مرونجو سلوفرا بالتار، قسم قنون إدارة الدولة، بجامعة تولونج أجونج الإسلامية الحكومية، 2020، المشرف الدكتور كتب الدين أيباك الماجستير.

الكلمات الإشارية : إعطاء المرفد من فرقة داعية المرشح لأعضاء التشريعي في القنون الوضعي والقنون الإسلامي.

خلفية من هذا البحث لأن كان ممارسة إعطاء المرفد الى المجتمع حين أقرب من وقت الإنتخابات كل سنتها في قرية مرونجو سلوفرا بالتار، مع أن في نظام لجنة الإنتخاب العامة رقم 23 السنة 2019 قد نظم فيه عن إعطاء المباح في داعيته.

مسائل البحث في هذا البحث وهي: (1) كيف إعطاء المدفد الى المجتمع من فرقة داعية المرشح لأعضاء التشريعي لإنتخابات سنة 2019 في قرية مرونجو سلوفرا بالتار؟ (2) كيف إعطاء المدفد الى المجتمع من فرقة داعية المرشح لأعضاء التشريعي لإنتخابات سنة 2019 في قرية مرونجو سلوفرا بالتار عند القنون الوضعي؟ (3) كيف إعطاء المدفد الى المجتمع من فرقة داعية المرشح لأعضاء التشريعي لإنتخابات سنة 2019 في قرية مرونجو سلوفرا بالتار عند القنون الإسلامي؟

منهجية البحث المستخدمة وهي البحث الكيفي ونوعه البحث الميداني. طريقة جمع البيانات المستخدمة وهي الملاحظة والمقابلة، تقليل البيانات، عرض البيانات، الإنتاج والإختبار.

نتائج هذا البحث يهدي أن: (1) عملية إعطاء المرفد الى المجتمع وهو معمول بفرقة داعية المرشح لإعضاء التشريعي. (2) إعطاء المرفد من فرقة داعية المرشح لأعضاء التشريعي يتعارض بشرطها. (3) طريقة داعية المستخدمة بفرقة داعية مع المرشح لأعضاء التشريعي لايطابق بالنظام الموجود.